

# **NOTA DE PRENSA**

Código: R IT02-GG-01-03 Fecha: 27/05/2024

Revisión: 001 Página 1 de 2



Nota de Prensa 03.12.2024

# Cáritas Diocesana de Mérida-Badajoz activa el recurso "Ola de frío" en Mérida para acoger a las personas que viven en la calle

■ El dispositivo cuenta con 20 plazas con servicios esenciales como cena, desayuno y pernocta. En su primer día, acudieron 10 personas que normalmente pernoctaban en las calles de Mérida.

Cáritas Diocesana de Mérida-Badajoz 03.12.2024. Un año más, ante los meses más fríos del año, el recurso "Ola de frío" en Mérida abrió ayer, 2 de diciembre, sus puertas para acoger a las personas que se encuentran viviendo en la calle. Este recurso cuenta con la cofinanciación de la Junta de Extremadura, el Ayuntamiento de Mérida y con fondos propios de Cáritas Diocesana de Mérida-Badajoz.

Dicho centro de emergencia es un recurso de mínima exigencia, una alternativa a vivir en la calle donde se favorece el cambio y mejora de las personas que no tienen un hogar. "Fue una experiencia más en mi trayectoria de vida, —cuenta Antonio Sánchez, participante el pasado año—. Gracias a esta oportunidad que me ofreció Cáritas, me propuse empezar un nuevo proyecto de vida para combatir la adicción que venía arrastrando. Ahora, llevo un tiempo en el Centro Padre Cristóbal y estoy muy emocionado de ver que lo estoy consiguiendo."

### Un espacio seguro

Este recurso proporciona alojamiento a las personas vulnerables que se encuentran viviendo en la calle, ofreciendo 20 plazas con servicios esenciales como cena, desayuno y pernocta. Además, se brindará acceso a duchas, lavandería y servicios de ropero, en definitiva, un lugar seguro donde se proporcionará atención y cuidados básicos, con el objetivo, —explica David Tobaja, director del centro—, "de reducir el daño a las personas que se enfrentan a las duras condiciones climáticas de esta época del año, evitando un deterioro de su situación personal".





# **NOTA DE PRENSA**

Código: R IT02-GG-01-03

Fecha: 27/05/2024 Revisión: 00 l Página **2** de **2** 



El centro estará operativo desde las 17:00 hasta las 09:00h de la mañana siguiente. Cabe destacar que se coordinará estrechamente con el comedor social Beato Padre Cristóbal, fortaleciendo así la red de apoyo a personas en situación de calle.

# Un recurso imprescindible para afrontar el invierno

Durante el pasado año, en los 5 meses en los que permaneció abierto este recurso, pasaron por el dispositivo un total de 66 personas, de las cuales el 20% han sido mujeres, y con un índice de ocupación del recurso del 94%

Este año, nuevamente, el dispositivo contará con un plan de emergencia especial, el cual contempla la posibilidad de ampliar los horarios de atención durante los días de frío extremo, y permanecerá abierto 24 horas los días señalados de Navidad (25 de diciembre, I y 6 de diciembre).

